

Zucker, Gertrud (Illustratorin)

Umfangreiches Depositum künstlerischer Arbeiten

Gertrud Zucker wurde am 03.01.1936 in Berlin-Weißensee geboren.

Sie studierte von 1954 bis 1959 Grafik an der jetzigen Kunsthochschule in Berlin-Weißensee, u.a. bei Werner Klemke und Paul Rosié. Seit 1960 arbeitet sie als freischaffende Illustratorin.

Von ihr stammen Illustrationen für über 100 Kinderbücher, für Filmwerbung und Zeitschriften und seit der Wende auch für Schulbücher.

Ihre Werke wurden zahlreich ausgezeichnet, unter anderem erhielten sie viermal den Titel „Schönstes Buch des Jahres“.

Gertrud Zucker lebt und arbeitet in Bad Saarow.